



LA MAIRIE.

M. BEAUDRY. — Faut être un peu chiche pour réduire mon salaire à \$100 par année. Aussi, ils peuvent se licher, les Canayens. Que Bulmer remplace ma place !

consolation que celle de pouvoir nous dire que nous préservons de l'ordure les pieds et l'habit des personnes vénérables.

Vraiment, un porte-ordures ne peut se plaindre des éclaboussures qu'il reçoit avec plus de modération.

Un brave abonné de *l'Etendard* lit dans ce journal la nomenclature des primes offertes à l'occasion du 1er janvier. Dans le nombre il découvre celle-ci :

« Les fables de La Fontaine avec 125 planches. Pour nos abonnés un dollar.

— Ce n'est pas cher, fait notre homme. Et il écrit pour faire venir la prime. Seulement, dans le post-scriptum il glisse les lignes suivantes :

« Pour les planches, tâchez donc que ça soit du *goyon* eh ? j'aurais besoin pour m'en faire une commode.

LES VALLON.

En famille, Papa, je regrette de vous désobéir, mais mon mariage avec cette personne doit avoir lieu. Je lui dois une réparation.

— Une réparation... Mais tu ignores, donc malheureux enfant, que les locataires n'y sont pas tenus ?

Hier, Ignotus arrive chez notre collaborateur.

— Eh bien ! lui dit-il, vous m'appellez voleur, maintenant ?

— Comment cela ?

— Vous dites que « l'occasion fait le baron. »

— Eh bien ; n'est-ce pas à vos articles cléricaux, à votre dévouement pour le Vatican que, comme bien d'autres, vous devez ce titre flatteur ?

— Pas du tout. C'est un titre de famille. J'avais cessé de le porter, je l'ai repris.

— Alors, vous n'êtes pas un baron d'occasion ?

— Je le proclame.

— Et vous tenez à ce qu'on le sache ?

— Naturellement.

(M. le baron est servi !)

La comédie du jour de l'An.

Le facteur.

— Une lettre non affranchie pour monsieur, — trente centimes...

— Tenez, voici un louis. Gardez... Ce sont vos étreintes.

— Merci, monsieur.

Sur le seuil de la porte :

— Monsieur se rappellera qu'il ne m'a pas donné les trente centimes de la lettre.

Le commandant Duflotard rentre chez lui après une longue navigation.

— Cabhaloa ! dit le commandant en débarquant à son domestique, y a-t-il du nouveau à la maison ? Il y a quinze mois, quand je suis parti, j'ai laissé ma femme enceinte...

— Mon commandant, répond Cachalot, elle l'est encore !

Pour finir, sur le même sujet :

M. Pailleron, le nouvel académicien, qui a donné tant de peine au secrétaire perpétuel et fait assiéger par une nuée de solliciteurs M. Camille Doucet, a été présenté, le 15 janvier, par ses deux glorieux parrains, Victor Hugo et Emile Augier. D'ordinaire, les deux parrains revêtent, pour cette cérémonie, l'habit officiel à palmes vertes.

— Je ne le pourrai point, disait Victor Hugo, je n'en ai pas, et, à mon âge, il est inutile de s'en commander un !

— Pourquoi donc ? Vous l'userez bien ! a répondu M. Pailleron.

X... le banquier véreux, après plusieurs plongeon, est revenu sur l'eau et fait son entrée dans un café, avec un costume tout neuf, les doigts pailletés de bagues et le gilet orné d'une gigantesque gilette en or.

— Otez donc ça ! lui dit un de ses anciens confrères.

— Pourquoi donc, s'il vous plaît ?

— Parce que tout le monde va croire que vous avez fait dorer la chaîne que vous portiez à Toulon.

En province :

Le médecin est au chevet du malade. Celui-ci tend sa main violette.

— Il est fichu, votre homme ! fait le médecin à l'épouse navrée. Toute est fini ; voyez la couleur de cette main !

— Mais, monsieur, murmure la bonne femme, mon mari est tenturier.

— Madame, riposte le médecin, votre mari a bien de la chance ; sans cela, il était perdu !